
Bericht über die Sitzung des Marktgemeinderates Mitterfels am 13.10.2022 

Jahresrechnung 2021 

Die örtliche Prüfung der Jahresrechnung 2021 hat stattgefunden. Prüfungsfeststellungen wurden da-

bei nicht vorgetragen. Ausschussvorsitzende Marktgemeinderatsmitglied Schulze-Trinkaus berichtete 

über die vorgenommene Prüfung. Es wurde berichtet, dass angesichts der Pandemie verschiedene 

Projekte im Haushaltsjahr 2021 nicht abgeschlossen werden konnten, sodass man sich auf eine Quer-

schnittsprüfung verschiedener Themenbereiche einigte. Neben den Einnahmen zur Hunde- und Ge-

werbesteuer wurden auch die Themenblöcke Rathaussanierung, Straßenbau, Feuerwehr, Breitband 

und Schulhaussanierung geprüft. Dem Marktgemeinderat wurden schließlich die Ergebnisse der Jah-

resrechnung vorgetragen. Der Verwaltungshaushalt wurde dabei mit einem Volumen von  

5.926.670 Euro und der Vermögenshaushalt mit einem Volumen von 5.188.270 Euro abgeschlossen. 

Eine Zuführung zum Vermögenshaushalt ergab sich dabei von 1.366.635 Euro. Unerledigte Verwahr-

gelder waren mit 50.415 Euro zu verzeichnen. Der Marktgemeinderat beschloss, diese Ergebnisse 

festzustellen und die Entlastung zur Jahresrechnung 2021 wurde erteilt.  

 

Information und Verschiedenes 

Hierzu berichtete Erster Bürgermeister Liebl dem Marktgemeinderat zunächst über die angesproche-

nen Themenbereiche aus der Bürgerversammlung. Explizite Anträge wurden dabei nicht gestellt. Ver-

schiedene Anfragen und Anregungen der Bevölkerung konnten bei der Versammlung selbst beant-

wortet werden. Die offizielle Einwohnerzahl zum Stichtag 30.06.2022 beträgt 2882 Personen. Erster 

Bürgermeister Liebl bedankte sich außerdem beim gesamten Marktmeilenteam für die gute Organi-

sation und den reibungslosen Ablauf bei der Veranstaltung. Das Biomasseheizwerk Mitterfels besteht 

nunmehr seit 25 Jahren. Die Versorgungssicherheit ist nach Auskunft der Verantwortlichen weiterhin 

gewährleistet. In der nichtöffentlichen Sitzung beschäftigte sich der Marktgemeinderat mit der Ein-

richtung einer Arbeitsgruppe zum Energiemonitoring, nachdem aufgrund der vorgenommenen Bün-

delausschreibung Strom mit einer erheblichen Kostensteigerung für gemeindliche Liegenschaften 

und der Straßenbeleuchtung zu rechnen ist. Hierzu wurden dem Marktgemeinderat die bisherigen 

Daten bekanntgegeben. Außerdem wurden die Arbeiten zur Erstellung einer digitalen Kanaldaten-

bank zusammen mit dem gemeinsamen Kommunalunternehmen Abwasser erteilt. Im Baugebiet Blu-

mental-Süd soll noch in diesem Jahr die Feinasphaltierung erfolgen. 


